

CYCLO LOISIRS D'EVREUX. **L'Assemblée d'un club en or**

Le dimanche 14 janvier dernier, devant un parterre de 90 membres, le CLE faisait le bilan de l'année 2017. Un bilan très positif puisque le club s'est vu décerner le Laurier d'or de la Fédération Française de Cyclo-tourisme en se classant premier des 347 clubs français de plus de 75 membres. Ce classement honore le dynamisme des membres et des dirigeants.

Pour la partie route, cette année exceptionnelle couronnait la fin des Brevets des Provinces de France (BPF) par le Président Dominique Roussel et son inséparable compagnon Claude Canape. Ce brevet consiste à visiter six sites imposés par la fédération, dans tous les départements de métropole.

2017 marquait également la fin du Brevet de Cyclo-tourisme National (BCN) d'une des féminines du club, Nelly Guenais. Tous ont tous été chaleureusement applaudis par l'auditoire.

Autres faits marquants de cette année : le voyage en étoile

en Corrèze, du 20 au 27 mai, d'une quarantaine de membres accompagnés de 10 cyclos de Rüsselheim et de son club jumelé, le RSV.

Il y eut également le voyage itinérant, du 17 au 24 juin, d'Évreux à Dieppe auquel s'est enchaîné un mer-montagne Dieppe-Col de la Fauille avec 11 participants... et environ 8 550 m de dénivelé !

### Une activité permanente

À l'affiche aussi, le traditionnel week-end adapté plus spécialement aux femmes et aux débutants, avec 12 participants pour une « Flèche de France », de Paris à Cherbourg, du 7 au 10 septembre.

Il convient de ne pas oublier le 40<sup>e</sup> anniversaire du RSV Rüsselheim auquel les membres du CLE étaient invités. 9 ébroïcien(ne)s avaient fait le déplacement, pour une soirée d'anniversaire très conviviale en présence du maire de Rüsselheim, M. Patrick Burghart. Certains membres de la délégation ébroïcienne avaient



Laurier et médaille d'or pour Dominique Roussel, le président du CLE, récompensé ici par Jean Roussel et Patrice Legal.

rallongé leur séjour en faisant un détour par la célèbre fête de la bière à Munich...

La section route a également développé, à l'initiative de l'un de ses membres, une « petite section » vélo proposant des

sorties conviviales d'une quarantaine de kilomètres quand le temps le permet.

Le club étant toujours en activité, des sorties hebdomadaires de marche sont proposées tout au long de l'année, et principa-

lement l'hiver, pour entretenir la forme. Pour la partie VTT de la section Speed'Eure du club, l'école VTT comprend 22 jeunes assidus qui ont participé aux différentes manifestations organisées à leur intention, soit par le

CODEP, soit par le COREG.

Les sorties ont également été nombreuses et bien fréquentées, par tous les vététistes : un voyage itinérant dans le Forez du 24 au 28 mai, avec une dizaine de participants et une présence aux Passports du soleil à Morzine.

Tant pour les cyclos route que pour les vététistes, il y eut bien entendu, tout au long de l'année de nombreuses sorties et organisations à l'intérieur du club, du département ou de la région.

Avant le traditionnel buffet et un repas partagé par 70 personnes, l'assemblée générale s'est terminée par les traditionnelles remises de récompenses. Avec les médailles de Bronze Fédérale à Dominique Dutertre (section VTT) et Jean Roussel remise par Patrice Legal, président du Comité Régional de Normandie cyclo. Et surtout la médaille d'Or de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif à Dominique Roussel, président, diplôme remis par Jean Roussel, Président CRMJSEA Normandie, la médaille ayant été remise officiellement par Mme La Préfète de Région Normandie, à Rouen le 6 décembre dernier.